
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 13.10.2022

Top 2.7 Zunftbaum

Der Ortsvorsteher berichtet, dass der Zunftbaum 1990 aufgestellt worden sei. Seit 
dieser Zeit habe keiner die Standfestigkeit überprüft. Nach nunmehr einem Jahr habe 
er für Montag einen Termin ausgemacht zur Prüfung. 
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